

MADRID - FAMILIA MUNICIPIOS

Alcobendas orienta a los padres separados sobre cómo atender a sus hijos

Alcobendas, 30 sep (EFE).- Alcobendas ha organizado una 'Escuela de madres y padres' para asesorar a las parejas separadas a la hora de abordar los "desafíos educativos" de sus hijos menores, reflexionando sobre la "atención específica" que necesitan los niños cuyas familias atraviesan una ruptura.

El grupo empezará a funcionar el 22 de octubre, con sesiones grupales que se mantendrán hasta el 26 de noviembre y que estarán especialmente dirigidas a padres con hijos de tres a once años, quienes debatirán sobre las "nuevas relaciones" que surgen tras los divorcios.

La iniciativa ha sido impulsada desde el centro psicopedagógico municipal, que ha diseñado bloques temáticos sobre el manejo de las emociones ante las separaciones, las normas y límites que se deben imponer, los cambios en las estructuras familiares, el uso de las tecnologías y la comunicación, entre otros.

También se reflexionará sobre los tiempos de convivencia compartidos, las familias "reconstituidas" y la compartición de responsabilidades, según recoge el Consistorio de Alcobendas en un comunicado. Esta 'Escuela de madres y padres' es gratuita para los vecinos y se mantiene en horario de tarde en el centro Gonzalo Lafora, bajo la coordinación de dos psicólogas.